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          В данной работе проводится анализ последствий увеличения мощности нагрузки и ввода нового генерирующего оборудования на Ковровской анодной фабрике, а также рассматриваются мероприятия по ликвидации аварийных режимов с использованием оборудования, работающего по протоколу МЭК 61850. В ходе выполнения работы решались следующие задачи: 1. Моделирование схемы электроснабжения анодной фабрики КвАФ и участка сети, прилегающего к ней; 2. Выполнение расчетов установившихся режимов с целью определения токовой перегрузки оборудования; 3. Расчет статической и динамической устойчивости с целью определения возможности параллельной работы генераторов, устанавливаемых на анодной фабрике; 4. Определение наиболее опасных аварийных режимов и использование оборудования, работающего по протоколу МЭК 61850, для их ликвидации. Работа проведена на базе АО «РУСАЛ ВАМИ», где была собрана исходная информация по схеме электроснабжения, данных о используемом оборудовании и мощностях нагрузок, а также информация о предполагаем расширении производства. В процессе выполнения работы были исследованы режимы работы генерирующего оборудования. Выполнено моделирование схемы электроснабжения анодной фабрики КвАФ. Определены наиболее опасные аварийные режимы, в которых возникает недопустимая токовая перегрузка оборудования. В результате работы были определены необходимые противоаварийные мероприятия и величины управляющих воздействий, а также показана возможность использования оборудования, работающего по протоколу МЭК 61850 для ликвидации аварийных режимов.
        

        
          This work includes analysis of the impact of increasing load capacities and introducing new generating equipment at the anode factory Kovrovskaya. Also this work considers the possibility of using equipment that operates according to the IEC 61850 protocol to eliminate emergency modes. In this work were solved next tasks:1. Modeling of the electrical circuit of the anode factory KvAF and close to it section of the power system;2. Performing calculations of steady-state modes in order to determine the current overload of equipment;3. Performing calculations of static stability and dynamic stability to determine possibility synchronous work of generators which installed in the anode factory KvAF with generators of power system;4. analysis of emergency modes and using equipment that operates according to the IEC 61850 protocol to eliminate emergency modes.This work was carried out jointly with JSC «RUSAL VAMI». JSC «RUSAL VAMI» provided the electrical circuit of the anode factory KvAF, information about increased production, data of the electrical equipment used and load capacities of consumers.In the course of the work, were investigated the operating modes of the generating equipment, created мodel of the electrical circuit of the anode factory KvAF, were identified the most dangerous emergency modes when occurs the current overload of electrical equipment.The result of the work was the determination of the measures necessary emergency response and the values of control actions and acceptability using of equipment that operates according to the IEC 61850 protocol to eliminate emergency modes.
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